

8. Wahlen

Gemäss Art. 31 der Statuten müssen die folgenden Wahlen durchgeführt werden.

a) Zentralpräsidentin

Die Zentralpräsidentin Andrea Flury stellt sich zur Wiederwahl.

Der Zentralvorstand von Akkordeon Schweiz beantragt die Wiederwahl von Andrea Flury als Zentralpräsidentin.

b) Ressortchef Finanzen

Leider hat Ursula Kopp, amtierende Ressortchefin Finanzen, per 31. August 2020 aus gesundheitlichen Gründen ihren Rücktritt eingereicht. Der Zentralvorstand von Akkordeon Schweiz bedauert diesen Rücktritt sehr.

Wir danken Ursula Kopp herzlich für ihre langjährige Verbandsarbeit, 15 Jahre Stellvertreterin des Ressortchefs und 3 Jahre Ressortchefin und wünschen ihr für die Zukunft alles Gute und vor allem gute Gesundheit. Die offizielle Verabschiedung von Ursula Kopp werden wir an der Delegiertenversammlung 2021 vornehmen.

Der Zentralvorstand kann Ihnen einen Nachfolger präsentieren und zur Wahl empfehlen.



Peter Scholl

Er ist pensionierter Elektro-Ingenieur HTL.

Seit 2014 spielt Peter Scholl im Akkordeon Orchester Ipsach. Seit 1994 kann er als Alleinunterhalter engagiert werden. Seine aktuellen Ämter in Vereinen oder Verbänden sind:

- Seit 2015 als Sekretär in der Musikkommission vom AO Ipsach
- Seit 2016 als Sekretär bei Akkordeon Schweiz Region Mittelland
- Seit 2020 als Sekretär im OK für den Schweizer Akkordeon Wettbewerb SAW 2021.

Seine buchhalterischen Fähigkeiten beweist er seit 2012 als Kassier des Elternvereins Stettlen.

Der Zentralvorstand von Akkordeon Schweiz beantragt die Wahl von Peter Scholl als Ressortchef Finanzen.

c) Ressortchef Musik

Ruedi Marty hat seinen Rücktritt als Ressortchef Musik nach vielen Jahren Vorstandstätigkeit bekanntgegeben. Er wird jedoch accordeon.ch für Projekte weiterhin zu Verfügung stehen. Es sind dies: Mitarbeit im Ressort Musik im OK EAMF Bulle 2022, CIA – Winterkongress 2021 in Basel sowie Coupe Mondiale 2022 in Zofingen. Bei Bedarf steht Ruedi auch Akkordeon Schweiz zur Verfügung.

Wir danken Ruedi Marty herzlich für seine wertvolle Arbeit zugunsten des Akkordeons in der Schweiz.

Aufgrund der aktuellen Situation – wir verweisen auf die Anträge des Zentralvorstandes – verzichtet der Zentralvorstand auf die Ernennung eines neuen Ressortchefs Musik.

Der Zentralvorstand von Akkordeon Schweiz beantragt, dass das Ressort Musik vakant bleibt und bei Bedarf auf Ruedi Marty zurückgegriffen wird.

d) Mitglieder der Geschäftsprüfungskommission

Situation 2019:

Gewählte Mitglieder waren der Zürcher Kantonale Harmonika-Musik-Verband ZKHMV, die ehemalige Region Nordwestschweiz und als Ersatz der Ostschweizer Akkordeon-Musikverband OAMV.

Situation 2020:

- Ostschweizer Akkordeon-Musikverband OAMV
- Akkordeon Schweiz Region Mittelland
- Ersatz: Zürcher Kantonaler Harmonika-Musik-Verband ZKHMV

Der Zentralvorstand von Akkordeon Schweiz beantragt, die vorgeschlagenen Mitglieder der Geschäftsprüfungskommission für das Jahr 2020 zu bestätigen.